

祝・本郷 清子さん百歳賀寿

本郷清子さんが10月30日に百歳の誕生日を迎えられ、11月2日（水）ご自宅において賀寿贈呈式が行われました。

式には筋内村長、鈴木村議会議長、緑川村老人クラブ連合会長が出席し、知事賀寿、村長賀寿、記念品等の贈呈がそれぞれ行われ、ご家族に囲まれながら長寿を祝いました。

これからも穏やかに過ごされ、お元気で長生きしてください。



幼稚園親子遠足

10月13日（木）幼稚園の親子遠足がありました。今年は「那須動物王国」に行ってきました。

トラやハシビロコウ、スナネコを観察したり、馬や羊、うさぎやカピバラに餌をあげたり、触れ合ったり、親子で楽しい時間を過ごしました。子どもたちは、動物を間近で見て、「かわいい」「大きいね」と歓声をあげたり、驚いたり、たくさんの笑顔を見せていました。

コロナ禍で、お願いや制限がある中での親子遠足ではありましたが、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、楽しい親子遠足となりました。



リレートーク

262

小松 恵さん（字原山）

みなさん、こんにちは。

私は、今の仕事とは全く違いますが、昔から農業に興味があり、地元の農業高校、そして農業短大では畜産を専門に学びました。学んだことで酪農が大好きになり、酪農の本場の北海道や栃木県でバリバリ乳を搾ってきました。今思い出しても懐かしく、貴重な経験をすることができました。

私の今の楽しみは仕事の休みに合わせて、ライブや旅行に行くことです。

好きな音楽を聴いたり、色々な土地で美味しいものを食べたりすることで活力も湧いてきます。

私は仕事柄、泉崎村の方とお話しする機会が多く、いつも楽しい情報をいただいております。来年は同級生（男性）の厄落としを企画する年齢になってしまいました。40代。仕事に趣味に楽しみながら、今よりもさらに元気に過ごしていきたいと思っています。



次回、大野 直芳さんに
バトンタッチ！